



A Moscou, début d'une collecte en faveur du peuple syrien

Le 22 mars 2013, la Société impériale orthodoxe de Palestine (SIOP) a annoncé l'organisation d'une collecte humanitaire à destination de la Syrie où l'escalade de la violence se poursuit toujours, tandis que des églises et des mosquées continuent à être détruites. Environ 70000 personnes ont été victimes du conflit armé. Des milliers de civils sont privés de toit, beaucoup ont trouvé refuge dans des monastères qui portent secours à tous les Syriens, chrétiens et musulmans.

Les membres du groupe de travail de la SIOP pour la défense des chrétiens au Moyen Orient et en Afrique du Nord ont l'intention de faire parvenir à Damas de l'aide humanitaire à l'intention de Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient et du Mufti de Syrie Akhmad Badr-ed-Din Hassoun. La mission partira pour la Journée de l'indépendance de la République arabe syrienne, le 17 avril.

La collecte sera opérée avec le concours du Comité russe de solidarité avec les peuples de Libye et de Syrie, ainsi qu'avec le soutien de l'Église orthodoxe russe qui a mis à disposition des bâtiments à l'intérieur du couvent Sainte-Marthe-et-Marie et du monastère Novospassky.

Ces deux monastères sont indissolublement liés à l'histoire de la Société impériale orthodoxe de Palestine et aux noms de leurs premiers présidents, le grand-duc Serge Alexandrovitch et la grande-duchesse et sainte Elisabeth. Ce sont eux qui sont à l'origine de l'aide humanitaire et de la mission de la Société. Ils ont laissé une profonde empreinte dans la mémoire reconnaissante des peuples de Syrie et d'autres nations du Moyen Orient.

Le métropolite Georges de Homs en Syrie, qui s'est récemment rendu à Moscou et a été reçu par le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a demandé avec insistance aux membres du Groupe de travail de la SIOP d'aider à acheminer des vitamines et des médicaments pour les enfants, y compris des remèdes contre les infections intestinales et saisonnières, ainsi que des antibiotiques et des médicaments contre la toux. Selon lui, cette aide permettra de sauver la vie de nombreux enfants syriens.